



# Con éxito se desarrollaron los **Conciertos Educativos Freude**

**A** inicios del presente mes, se desarrolló con gran éxito la primera versión de los Conciertos Educativos Freude (CEF), los que tuvieron lugar en la Biblioteca Regional de Los Lagos y que gracias al financiamiento del Gobierno Regional llegaron a la comunidad sin costo alguno.

Fueron tres funciones específicamente enfocadas en delegaciones escolares, en las que participaron estudiantes de la comuna de Puerto Montt, pertenecientes al Liceo Isidora Zegers de Huneus, Instituto María Auxiliadora y Jardín Infantil Dientecito de Leche.

Los niños y jóvenes tuvieron la posibilidad de conocer en vivo distintos instrumentos, como el Fagot interpretado por Darlyn Navarro, la Trompeta por Fernando Klein, la Guitarra por el profesor Mauricio Campos, el Violín por Linda Vilister y el Piano por Erwin Ojeda. Los

cinco intérpretes presentaron sus instrumentos de forma individual demostrando las principales cualidades y curiosidades de cada uno. Al cierre de cada función los asistentes pudieron deleitarse con la interpretación de la obra Divertimento N°1, especialmente compuesta por Erwin Ojeda para este ensamble y conjunto de conciertos.

Gracias a la mediación de los profesores e intérpretes, Alex Pacheco y Tiare Mancilla, directores de la Asociación, se generó la instancia para que el público pudiera expresarse y transmitir sus interrogantes y comentarios, generándose un diálogo de retroalimentación entre los asistentes y los músicos.

Finalmente, el día sábado 7 de diciembre fue la función cúlmine de CEF, contando con una amplia convocatoria. Esta función estuvo orientada a todo público y concurren niños junto a



sus familias, jóvenes y adultos mayores, quienes disfrutaron del espacio y de la música.

Esta iniciativa se desarrolló en la Biblioteca Regional de Los Lagos gracias a el lazo existente entre esta y Asociación Cultural Freude, así como el deseo mutuo de impulsar "Melodías en la Biblioteca",

iniciativa que nace en este espacio público y que busca generar sesiones musicales junto a artistas locales.

Gracias a estas cinco funciones la música clásica estuvo más cerca de la ciudadanía, quienes se mostraron muy agradecidos por la iniciativa.

